





Kinder machen Zirkus: Feuershow, Schlange und Tanz am Trapez

Wie es ist, ein richtiger Zirkusakrobat und -künstler zu sein, das haben über 200 Kinder aus Schönebeck erlebt. Die Grundschüler und Hortkinder haben den Projekteircus Andre Sperlich zu Gast gehabt. Hier haben sie mehrere Tage lang gelernt, was alles dazu gehört, um ein Star in der Manege zu werden. Freitagabend und Sonnabendvormittag haben sie ihr Können am Trapez, beim Feuerspucken oder Balancieren einer Taube vor großem Publikum präsentiert. Wie Projektmanager Matthias Vogler der Volksstimme mitteilt, gastiert der Projektzir-

kus in diesem Jahr auch noch in Bernburg. In Staßfurt und Güsten können Kinder im Juni 2013 zu Zirkusakrobaten werden. Durch diese Projekte sollen die sozialen und motorischen Kompetenzen der Kinder verbessert werden. Fotos (3): Thomas Schäfer